

LA VILLE DE FRANCONVILLE

La Ville de Franconville est située dans le Nord du France, dans le Département du Val d'Oise (95). Dans cette Ville la population est de 33,485 d'habitants. Dans cette Ville il y a une petite Residence du Parc. Cette Residence est privée, avec beaucoup de bâtiments que des pavillons. Les bâtiments sont de rez de chaussée jusqu'à dixième étage. Dans certains bâtiment il y a l'assenseur, mais dans les autres il n'y a pas. Ces immeubles comprennent de 3 à 5 pièces ,on a le salon, la salle à mangé, les chambers à couchées, la cuisine, la salle de bain, le wc. La regulation est affichée à la entrée de ses immeubles. Pour la sécurité des gens qui habitent dans ces immeubles, il y a des inter-phones. Des boîtes aux lettres sont situées à la entrée, avec les noms des habitants. Les poubelles se trouvent dans les caves au sous sol des bâtiments, les poubeliés viennent les ramassées tous les jours. Les femmes de ménage viennent faire le ménage tous les jours de la semaine, mais sauf le Dimanche. C'est propre à l'interieur de ses immeubles. La plupart des habitants dans cette Residence sont accueillants, aimables, et gentils. Pour la facilitée des choses qu'on à en trop on à des caves au sous sol, pour ranges, mais il y a aussi des garages pour les gens qui veulent les achetées où les louées pour garer leurs voitures. Les personnes qui n'ont pas de garages il y a des parking à côté de leurs immeubles. Pour la beauté de la Residence, il y a beaucoup de verdure, ils coupent les pelouses , et ramassent les papiers et les feuilles d'arbres régulièrement. Sur les pelouses il y a écrit sur des petites panneaux respecter les pelouse et les plantations! Il y a une étang au milieu de ses immeubles, dans cette étang il y a des canards, des poissons. Dans l'eau il y a une petite maison qui flotte, c'est pour les canards qui peuvent pondrent des oeufs à l'interieur. Les gens de la ville viennent faire une prenade avec leurs amis et leurs enfants. Ils emènent du pain pour les nourrissent. Cette Residence est bien surveillée par le gardien pendant 24 sur 24. A Franconville il y a une source pour avoir de l'eau minerale gratuit. Les familles nombreuses ont une carte par la Mairie, avec la carte ils peuvent remplir les bidets où les bouteilles pour leurs besoins. Les centre commerciaux ne sont pas trop loin, les gens peuvent allés faire leurs courses,les horaires d'ouverture sont de 8h30 jusqu'à 12h et de 3h30 jusqu'à 8h du soir. Les grands magasins sont ouvert toute la journée jusqu'à 10h du soir. Dans cette ville il y a le marché 2 fois par semaine, les gens peuvent achetées des fruits, des légumes, du fromage, de la viande, du poisson, des crabes, des huitres, des chaussures et des vêtements pour homes, femmes, enfants, les accessoires pour les cheveux etc..... Dans les boulangeries on peut avoir du pain, des croissants, du pain au chocolat, des éclairs au chocolat, des milles feuilles et on peut commander des gateaux pour les occasions speciales. En france les gens boivent beaucoup de café, il y a des cafés et des tabacs les prix du café est de 50cent Euro. Pour les gens qui sont musulmans, il y a des boucheries où ils peuvent avoir la viande halal, des poulets, la viande du boeuf, la viande hâché, des saucissons, des lapins. Il y a des épiceries pour les gens Asiatiques, o`u ils peuvent achetées des épices, des fruits et des legumes emportés de l'Asie. Les medecins general et les dentists en france il n'y a pas de problèmes, les gens peuvent allés consultés de leurs choïx. En France dans les pharmacies, les gens peuvent avoir des medicaments prescrites par le medecin où achetées et ils vendent des produits de beautéés. Les hôpitaux ne sont pas très loin on peut aller a pied où dans la voiture. Pour les enfants de 3 à 11 ans il y a des écoles maternelles, et primaires . les classes sont de C.P (classe preparatoire) C.E.1 (classe 'elementaire1) C.E2 (classe elementaire2) C.M1 (classe moyen1) C.M2 (classe moyen2). Les enfants apprennent

les sujets, le français, les maths, la géographie, la géométrie, le science et l'anglais. Il y a des centre de loisirs où les gens de la commune peuvent allés faire du sport, il y a des piscines, des patinoire. Il y a des parcs avec beaucoup de jeux pour les enfants et pour faire picnic. Pendant le week-end les gens viennent avec leurs amis, et jouent aux boules dans les parcs. Ce jeux est très populaire en France.